



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西つ子の育成

# もみじ葉

## 『ひろがれ 笑顔 つながる 高来西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和8年1月23日(金)

### つながりを広げる・深める

地域の皆様、保護者の方々には、学習、学校行事や地域行事を通じて、子どもたちの活動にご協力いただいている。いつもありがとうございます。様々な学校での学習等については、ホームページ「高西つ子情報」の方でお知らせしています。いろいろな形でつながりを広げることで、子どもたちを気にかけてくださる方々が増えたり、子どもたち自身が地域に愛着をもつことができたりしています。今後も、子どもたちには「ふるさと高来町」を思う気持ちを育てていきます。

1月17日（土）

深海干陸地において、「どんど焼き伝承会」の皆様による「どんど焼き」が開催されました。天気が良く、たくさんの方々が来場されました。みなさんの願いの成就と子どもたちの無病息災を願う神事が執り行われ、子どもたちの書初めも焚き上げていただきました。



18日（日）は市PTAレクレーション大会がありました。子どもたちに直接関係ないようではありますが、保護者のみなさんのつながりが深まることによって、安心した子どもの居場所づくりにつながると考えます。



21日（水）高来町食生活改善員の方々の支援を受けながら、5年生の子どもたちが収穫したお米を使って「おこわづくり」が行われました。食改のみなさんには、田植えから稲刈り、おこわ作りまで教えていただきました。

また、朝の読み聞かせの時間には、朝食の大切さなどを考える本を読んでいただきました。